



Le O2 Brooder 90 couveuse/éleveuse est un dispositif avancé conçu pour assurer le bien-être des jeunes animaux.

- **Contrôle intelligent** : Permet de régler précisément la température et l'humidité internes, garantissant un environnement optimal.
- **Indicateurs de concentration d'oxygène** : Offrent un suivi en temps réel pour ajuster les paramètres de manière appropriée.
- **Ventilateur BLDC intégré** : Assure une circulation uniforme de l'air à l'intérieur.
- **Technologie numérique AUTOELEX** : Facilite la gestion des paramètres environnementaux, rendant l'utilisation intuitive.
- **Chauffage centralisé** : Favorise une croissance saine et sécurisée pour les petits mammifères et les nouveau-nés nécessitant des soins particuliers.

C'est donc un choix idéal pour garantir un développement optimal des animaux en milieu contrôlé.




Informations Techniques

- Environnement adapté aux "animaux de compagnie" avec besoin de traitement à l'oxygène.
- Contrôle automatique de la ventilation, environnement sûr pour le traitement à l'oxygène.
- Un système d'alarme Al vous avertit en cas de manque d'oxygène.
- Un système d'alarme Al vous avertit en cas de changement de température
- Équipé d'un ventilateur de nébulisation dédié pour renforcer les effets du traitement
- Filtre à air pur qui élimine la poussière intérieure
- Un plateau et une fenêtre coulissante faciles à nettoyer et à détacher
- Lampe LED interne réglable sur cinq niveaux
- Réduit la consommation d'énergie jusqu'à 40 %.
- Insonorisation pour les animaux sensibles au bruit - Un support peut être fixé pour les animaux nécessitant des perfusions
- Un second bac peut être fixé à l'intérieur comme "bac à litière"
- Il est possible d'empiler les modules, ce qui permet d'optimiser l'espace

References	Désignation	Dimensions
References	Designation	Dimensions
O2 BROODER 90	O2 BIRD BROODER 90	

ELEVEUSE



 The O2 Brooder 90 incubator/brooder is an advanced device designed to ensure the well-being of young animals.

- **Smart control:** Allows for precise adjustment of internal temperature and humidity, guaranteeing an optimal environment.
- **Oxygen concentration indicators:** Provide real-time monitoring to appropriately adjust parameters.
- **Integrated BLDC fan:** Ensures even air circulation inside.
- **AUTOELEX digital technology:** Simplifies the management of environmental parameters, making usage intuitive.
- **Centralized heating:** Promotes healthy and safe growth for small mammals and newborns requiring special care.

Thus, it is an ideal choice to ensure optimal development of animals in a controlled environment.



Technical Informations

- Adapted environment for "companion animals" needing oxygen treatment.
- Automatic ventilation control, providing a safe environment for oxygen treatment.
- An AI alarm system alerts you in case of low oxygen levels.
- An AI alarm system alerts you in case of temperature changes.
- Equipped with a dedicated nebulization fan to enhance treatment effects.
- Pure air filter that eliminates indoor dust.
- Easy-to-clean and detachable tray and sliding window.
- Internal LED lamp adjustable to five levels.
- Reduces energy consumption by up to 40%.
- Soundproofing for noise-sensitive animals.
- A support can be attached for animals requiring infusions.
- A second tray can be attached inside as a "litter box."
- Modules can be stacked to optimize space.

References	Désignation	Dimensions
References	Designation	Dimensions
O2 BROODER 90	O2 BIRD BROODER 90	

